



Eigenheimer Verein Happing u. Umgebung e.V.

1. Vorsitzender: Klaus Hohmann
info@eigenheimerverein-happing.de
www.eigenheimerverein-happing.de

Mitgliederbrief „September 2015“

Aktuelle Informationen für unsere Vereinsmitglieder!

**Unsere Forderung „Bürgerhaus Happing - Jetzt“ wurde realisiert!
Feierliche Eröffnung durch Frau Oberbürgermeisterin Gabriele Bauer**

„Hurra, Hurra – das Happinger Bürgerhaus ist da“, mit diesen Worten begann die Rosenheimer Oberbürgermeisterin Bauer ihre Ansprache anlässlich der Eröffnung und Einweihung des Bürgerhauses Happing am 25. Juli. Bei sonnigem Wetter fanden sich gegen 11.00 Uhr zahlreiche Ehrengäste (unter ihnen viele Rosenheimer Stadträte) und eine große Anzahl von Happinger Bürgern zu einem Festakt vor dem Bauwerk ein.

Frau Oberbürgermeisterin Bauer ließ noch einmal die fast „endlose Geschichte“ des Bürgerhauses Revue passieren. Sie erklärte u. a., dass es von den ersten Anträgen des Stadtteilvereins für ein Bürgerhaus in Happing im Jahr 2000 bis zum heutigen Tag ein sehr weiter und steiniger Weg war. Um das gewünschte Ziel zu erreichen, fanden mehrere Besprechungen mit der Regierung von Oberbayern statt, umfangreicher Schriftverkehr zwischen Vertretern des Stadtteilvereins und der Stadt Rosenheim ergänzten die Bemühungen und als Höhepunkt wurde eine erfolgreiche Unterschriftenaktion gestartet. Ihr besonderer Dank galt insbesondere der Regierung von Oberbayern, den Rosenheimer Stadträten, den Vertretern der GRWS, Herrn Hlatky von der „Sozialen Stadt“ und allen aktiven Mitarbeitern, Unterstützern und Helfern des Stadtteilvereins.



Das Bürgerhaus Happing ist ein Gewinn für alle Alt- und Neuhappinger. Nach einem gelungenen Start liegt es nun an uns – egal ob jung oder alt, unabhängig von Hautfarbe, Staatsangehörigkeit oder Religion **unser** Bürgerhaus mit Leben zu erfüllen. Die sanierte Kaltenmühle und das „Bürgerhaus“ bereichern das Leben in unserem Stadtteil und stellen eine Aufwertung für Happing dar. (Diesen Beitrag stellte uns Werner Leberfinger dankensweise zur Verfügung, da unsere Vorstandschaft an diesem Tag auf unserem Mehrtagesausflug in der Schweiz war, bzw. krankheitsbedingt verhindert war.

Nach Zitaten aus der Bibel und dem Koran wurde von der anwesenden Geistlichkeit, Frau Pfarrerin Rohter, Herrn Dekan Reichel und Herrn Imam Ovali im Rahmen einer ökumenischen Feier die Einweihung des Bürgerhauses Happing vorgenommen. Mit den Worten „das Bürgerhaus ist nun offiziell eröffnet und das Büfett wartet auf Abnehmer“ beendete Herr Hlatky den offiziellen Teil der Feierlichkeit. Angehörige der Freiwilligen Feuerwehr Happing halfen beim Aufbau und kümmerten sich u. a. um die jungen Besucher. Mitglieder des ASV Happing bewirteten unter der bewährten Leitung von Peter Seehuber und Rudi Jarolin die Besucher mit Speisen und Getränken.

Das anschließend stattfindende Pfarr- und Stadtteilstfest wartete mit einem reichhaltigen Programm und jeder Menge „Action“ auf und sorgte in den Nachmittagsstunden für viel Spaß und gute Unterhaltung.

Standkonzerte der Musikschule und Stadtkapelle Rosenheim, Musikdarbietungen in verschiedenen Stilrichtungen und sportliche Vorführungen ließen keine Langeweile aufkommen. Bis in die späten Abendstunden unterhielt die Band „Tacos“ die anwesenden Besucher mit flotten Rhythmen und lockte auch Tänzer auf's Pflaster.

Die Verteilung der **OBI-Karten** zum vergünstigten Einkauf werden demnächst verteilt und sind gültig in allen drei Filialen (Aicherpark-Raubling-Stephanskirchen).

Klaus Hohmann, 1. Vorsitzender

Besuchen Sie uns im Internet: www.eigenheimerverein-happing.de



Ankündigung Bürgerversammlung für den Bereich Ost:

Termin: 01. Oktober 2015 um 19.00 Uhr Gaststätte Happinger Hof, Happinger Str. 23 - 25
Stadtteile: Aisinger Landstrasse -Happing – Hl. Blut – Kaltmühl – Kaltwies - Kastenau

Monatliche Info:

Die wichtigsten Daten für den Bezug unserer Grillkohle:
Für unsere Mitglieder eine Palette mit einer super Profi-Grill-Kohle im 15 kg Sack. Abgabe an unseren Garagen zu einem Sonderpreis von 18 € / Sack.

Bitte rufen Sie nur an unter der Tel. Nr. **0176 / 56900174**

Unsere Gerätewarte Robert Lössl und Rudi Jarolin machen während der Wiesen Urlaub

(von 29. August bis 13. September 2015)

Notdienst übernimmt in dieser Zeit unser **Vorstand Klaus Hohmann** unter der angegebenen Telefon-Nummer.



Thema: Nahversorger in Happing

Die Initiative "Lebenswertes Happing" setzt sich dafür ein, dass der Stadtteil eine Nahversorgung im gewachsenem Stadtteilzentrum erhält.

Nahversorger in Happing: es kommt Bewegung in die Sache!

Der Eigentümer des ehemaligen Edeka-Ladens teilte mit, dass z. Zt konkrete Gespräche mit Interessenten stattfinden. Verschiedene Geschäftsmodelle bzw. Rechtsformen werden geprüft. Im September 2015 beabsichtigt die „Initiative lebenswertes Happing“ im Rahmen einer Informationsveranstaltung über den aktuellen Stand und die weitere Entwicklung in Sachen „Vollsortimenter in Happing“ zu informieren. Termin, Örtlichkeit und Themenschwerpunkte werden zeitgerecht bekannt gegeben.



Dies ist das Siegerfoto der diesjährigen Dorfmeisterschaft Happing im Stockschießen. Das Teilnehmerfeld bestand aus den Vereinen bzw. Mannschaften des ASV Happing, Schützen Wasen, Kaiser, Eigenheimerverein Happing und Trachtenverein Alt Rosenheim. Das Turnier im Modus Hin- und Rückrunde entschied der Eigenheimerverein Happing knapp vor ASV Happing und Kaiser für sich.

Auf dem Foto zu sehen, die erfolgreiche Mannschaft der Eigenheimer: hinten von links nach rechts: Christian Falk, Gerhard Falk, Stefan Deingruber, vorne; Jürgen Höfer

Aus Platzgründen erscheint ein Bericht von der Mehrtagesfahrt unserer Mitglieder in die Schweiz erst in der nächsten Ausgabe. Bitte haben Sie hierfür Verständnis. Vorab wird ein Teil im Internet veröffentlicht.

gez. i. A. Carin Aquila
(Mitglied des Vorstandes) v. i. S. d. P.

Happing, 20.08.2015